

ARNAS

Vertige en trombe aux régionaux d'escalade de vitesse

Ce week-end du 1^{er} mars se déroulait le championnat régional Rhône-Alpes d'escalade de vitesse à Échirolles. Et ce fut une belle razzia de titres et de



■ Guillaume Moro, champion régional de vitesse.

Photo DR

podiums pour l'équipe de vitesse du Club Vertige. Guillaume Moro, champion de France à plusieurs reprises et toujours très entraîné et motivé malgré des études très prenantes, s'offre le titre régional senior.

Chez les jeunes, Sophie Mc Carron révèle une nouvelle corde à son arc en se clas-



■ Sophie Mc Carron, championne régionale du combiné (difficulté-bloc-vitesse). Photo DR

sant seconde chez les minimes et, de ce fait, remporte le titre régional du combiné (difficulté-bloc-vitesse). C'est donc une belle jeune athlète complète qui se construit chez les minimes. Pléthore de secondes places, par ailleurs, avec celles de Kévin Girerd chez les juniors, de Clément Frison chez les cadets, de Julianne Mc Carron chez les cadettes. Raphael Castanier, junior prenait une 3^e place.

De belles performances en attendant la Coupe de France de vitesse qui se déroulera à Arnas le 11 avril prochain.

Un rendez-vous à l'Escale à ne pas manquer avec les meilleurs Français de la discipline, qui sont dans des temps de moins de 5 secondes pour escalader les 12 mètres de hauteur.